

seurs. Exception faite des fours à micro-ondes, la vente de ces appareils jouit du taux de croissance le plus élevé.

Les innovations dans le domaine des lave-vaisselle comprennent les panneaux de commande en état solide et des dispositifs d'économie d'énergie. C'est aussi le souci d'économiser l'énergie qui a permis aux climatiseurs individuels de gagner tant de terrain. Contrairement aux systèmes de climatisation centrale qui consomment beaucoup d'énergie en refroidissant l'air de la maison entière, les climatiseurs individuels ne refroidissent que la pièce où ils sont installés.

Tendances actuelles

Au Canada, les fabricants d'appareils électriques ont adapté leurs produits aux exigences changeantes du marché de con-



Un ensemble de machine à laver et sècheuse.

Les familles contemporaines sont moins nombreuses et les maisons plus petites, ce qui a amené l'industrie à s'adapter à de nouvelles exigences. Les consommateurs tendent à acheter des appareils électroménagers de plus petite taille, comme en témoigne le succès des cuisinières et des lave-vaisselle encastrés depuis quelques années.

S'il est vrai que la vente des appareils électriques les plus populaires atteindra un jour son point de saturation,

il est aussi vrai que les exigences des consommateurs créeront de nouveaux marchés et d'autres défis à relever. L'industrie canadienne relèvera ces nouveaux défis, gardant le même enthousiasme qui marqua ses débuts.

Elle offre des produits de marque qui sont à la fois durables, élégants et usinés avec précision. Ces attributs exceptionnels sont de plus en plus recherchés par les importateurs étrangers.

(suite à la page 8)



Un réfrigérateur à dégivrage automatique muni d'un distributeur à jus, d'une tablette de congélation intérieure, d'une garde-beurre réglable, de roulettes à glissement facile et de portes à fermeture aimantée. Il est disponible en quatre couleurs : blanc, amande, blé et avocat.

sommation. Un nombre croissant de familles comptent deux salariés et recherchent des appareils qui leur permettront de profiter de leurs rares et précieuses heures libres.

L'appareil qui épargne le plus de temps, le four à micro-ondes, répond à ce besoin puisqu'il réduit le nombre d'heures passées à la cuisine. C'est pour les mêmes raisons que les lave-vaisselle gagnent du terrain. Plusieurs cuisinières de conception récente sont munies d'un four autonettoyant pyrolytique, autre dispositif de pointe qui réduit les heures consacrées aux tâches ménagères.



L'aspirateur Fax-a-Matic de la société Apollo Vacuum Corporation est muni d'une brosse rotative actionnée par un moteur. Muni d'un dispositif de réglage perfectionné, cet appareil permet de nettoyer les tapis en leur conservant toute leur beauté.